



これまでの感謝を胸に……

# 祝 成人

8月15日、第59回関川村成人式が村民会館大ホールを会場に行われました。

今年、成人を迎えたのは85人で、そのうち60人が式典に参加。久しぶりに同級生との

再会を懐かしみ、会場のあちこちで笑顔が見受けられました。

新成人を代表して、鈴木佳孝さん（下関）が「現在、神奈川の大学に通っていますが、

新潟を離れてみてもらうとも感じたことは、自然にあふれ、暖かい人柄の人たちが集まっているこの関川村が、私にとつてとても居心地がよく、安心のできる場所だということです。将来、私の好きな関川村に少しでも貢献できるように今しかできないことを精一杯行い、努力していきたいと思えます」と謝辞を述べました。

成人を迎えられた皆さん、おめでとうございます。

## 新成人の声



**渡邊 徹さん（沢）**

今、消防士を目指しているので、合格して、支えてくれた家族や村の人たちに恩返ししていきたい！



**平田 勇人さん（下関）**

今、東京で仕事をしていますが、そこで力をつけて、将来村に貢献できるように頑張っていきたい！



**大島 竜也さん（上野新）**

家族・仲間・地域の方々に感謝し、これから恩返しできるように頑張っていきたい！



**細野 愛理さん（下関）**

今までやってこれたのは、親と友達、関わってくれた人たちのおかげです。これからは親孝行できるように頑張りたい！



**星 芹香さん（下関）**

成人を迎えて、どんなことにも責任をもって行動していきたい。あと、親孝行もしていきたい！



**渡辺 萌子さん（下関）**

今、県外の大学に在学しています。久しぶりにみんなの顔を見たら、より一層関川村に戻ってきたい気持ちが強くなりました！

# 大きな舞台で活躍 ～がんばれ！関川っ子表彰～

7月30日、青少年育成関川村民会議（伝信男会長）は「がんばれ！関川っ子」を村民会館で開催しました。激励会には、村教育委員会や保護者など関係者約40人が出席。全国大会や北信越大会に出場した選手、これから出場する選手にエールを送りました。

## ー全国大会出場選手ー

### ■柔道

- ▷高橋 慎（豊栄高校3年・大石）
- ▷小池 陽菜（関川中学校3年・下関）

### ■パレード部門・吹奏楽部門

- ▷平田 匠（新発田中央高校3年・小見）
- ▷村田 裕紀（新発田中央高校1年・宮前）
- ▷近 菜奈佳（新発田中央高校1年・上関）

### ■陸上

- ▷大島 研（村上桜ヶ丘高校3年・上野新）  
※ハンマー投げ
- ▷近 聖太（村上高校2年・宮前）  
※4×100R

### ■バスケットボール

- ▷伊藤 領（本丸中学校2年・辰田新）



## ー北信越大会出場選手ー

### ■柔道

- ▷長谷川夏帆（東京学館新潟高校2年・下関）
- ▷佐藤 弘志（荒川高校1年・下関）
- ▷高橋 孟（関川中学校3年・下関）

### ■陸上

- ▷磯部 晃（新発田高校3年・上関）  
※やり投げ
- ▷佐藤 夢希（村上桜ヶ丘高校3年・大島）  
※5000m

### ■ラグビー

- ▷佐藤 朋典（新発田高校3年・安角）
- ▷立野 大樹（新発田高校3年・上野）
- ▷鈴木 智希（新発田高校3年・南中）

### ■バスケットボール

- ▷高井 和人（荒川高校3年・高瀬）

### ■弓道

- ▷佐藤 匠（新発田高校3年・高瀬）

### ■野球

- ▷野澤 和希（村上桜ヶ丘高校3年・辰田新）
- ▷稲家 大輝（村上桜ヶ丘高校3年・桂）
- ▷渡邊 直（新発田中央高校2年・南赤谷）

### ■ゴルフ

- ▷瀬賀 百花（関川中学校3年・下関）

## 9月16日は敬老の日 元気な高齢者紹介します

長寿の秘訣は  
いつまでも若い気持ちを保つこと



沼沢 けんさん  
(上関・90歳)

大正12年生まれの90歳。沼沢さんは上関集落で一人暮らしをしています。「できることは自分でする」。この気持ちは大切に家事なども一人で行い、ホームヘルパーなどを利用していません。取材当日も昼食の材料を買うために押し車を使って下関の六斎市まで出かけてきました。

1日3食しっかりと食べるといふ沼沢さんは、これまで大きな病気をしたことがないというほど丈夫な体の持ち主。春には近所へ出掛け山菜を採ったり、日中は散歩や草むしりをしたり元気に過ごしています。

散歩に出かけると大好きな絵を描くことが楽しみのひとつで、若い頃から絵に興味がありました。しかし、当時は「生きるために必死で、寝る暇もないほど仕事をしてきた」と話すほど大変な時代。当時できなかったことを今楽しんでいきます。また、絵を描くほかにも編み物が趣味。手先がとても器用です。

着る物にもこだわりがあり、若い恰好を好みます。この日着ていたのはポーターのシャツ。「若い服を着ていると気持ちまで若くなる」と話すとても若々しい沼沢さんです。